

小高区4小学校の閉校に向けて

小高区内で学校が再開されて早4年が過ぎようとしています。そして、新たな小学校の始まりまで残り4ヶ月を切りました。

小学校の統合については、4小学校PTAによる保護者アンケート調査と、令和元年5月に開催されました小高区中部、東部、西部地区懇談会、小高区全体懇談会の計4回の地区懇談会より意見をいただき、協議を重ねて4校を1校に統合すべきとの意見が見出され、同年9月に南相馬市及び南相馬市教育委員会に「小高区学校統合に関する意見書」を提出し、子ども達のため今現在も慎重に協議を進めております。



【実行委員会会議風景】

閉校記念事業実行委員会では、小高区4つの小学校の歴史と伝統を可能な限り残し、受け継いでこれから小高で学ぶ子ども達、そして地域の皆様にとって大切な思い出となるような閉校記念事業を進めたいと考え、協議を重ねております。

子ども達にとってより良い教育環境になること、また地域と学校がこれからも良好な関係が続くことを願い、保護者ならびに地域の皆様に改めてご理解とご協力、何卒よろしくお願い申し上げます。

小高区4小学校合同閉校記念事業実行委員会
実行委員長 堀内 洋伯

協賛金の報告について

小高区役所・小高交流センター・鹿島区役所・市役所本庁舎に11月30日まで設置しておりました募金箱を通して122,983円の協賛金が集まりました。

集まった協賛金につきましては、小高区4小学校の子どもたちの閉校記念事業の活動費用に充て、活用させていただきます。協賛いただいた方々へ、心から感謝と御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。



【実行委員会事務局:南相馬市教育委員会事務局学校教育課 0244-24-5283】